



Anthéa Faurie-Perrineau

CANDIDATE AU POSTE DE SECRÉTAIRE

De tutorée lors de mon année de PASS à tutrice pendant mes deux semestres de P2, j'ai eu la chance de m'impliquer dans le Tutorat Santé de Tours. Désormais, je souhaite poursuivre en candidatant au sein du bureau de l'association pour l'année étudiante 2025-2026.

COMPÉTENCES

Organisation	████████
Communication	████████
Polyvalence	████████
Travail sous pression	████████
Résilience	████████
Optimisme	████████

CENTRES D'INTÉRÊT



Musique



Voyage



Lecture

FORMATIONS

Diplôme du baccalauréat 2022-2023

Mention très bien, spécialités Physique-Chimie et Sciences de la Vie et de la Terre, option Mathématiques complémentaires

PASS option Science de la Vie 2023-2024

P2 Médecine 2024-2025

EXPÉRIENCES

Tutrice au Tutorat Santé de Tours 2024-2025

- *Physico-Chimie* au premier semestre
- *Biostatistiques et Imagerie* au second semestre

Membre de l'association Karos Nuclée 2018-2025

Ayant grandi dans l'univers de la musique, j'ai eu la chance de participer très tôt à l'organisation et au déroulement annuel d'un festival de musique. Ce milieu m'a permis d'apprendre à faire face aux imprévus.

Membre de la Scénoféerie de Semblançay 2019-2025

Faire partie d'un spectacle historique reconnu nationalement a contribué à améliorer ma gestion du stress et mon sens des responsabilités tout en découvrant chaque année de nouvelles tâches qui me permettent d'évoluer vers de plus en plus de polyvalence.

Serveuse en extra pour un traiteur 2020-2025

Cette expérience professionnelle très enrichissante m'a apporté de l'aisance dans le travail en équipe, mais également une capacité à faire preuve de dynamisme face à des situations parfois éreintantes.



QUELLE EXPÉRIENCE AU SEIN DU TUTORAT?

Ce n'est qu'après mon admission en PASS à la faculté de médecine de Tours que j'ai eu l'occasion d'entendre parler du Tutorat Santé de Tours.

En effet, au moment de mon inscription, le site de l'Université m'a dirigé vers l'association et m'a permis d'en découvrir les atouts, allant des colles aux photocopies, en passant par l'examen classant blanc.

Mon adhésion s'est alors imposée comme une évidence devant la **rigueur**, le **professionnalisme** et la **fiabilité** qui m'accompagneraient à leurs côtés.

Pendant l'année de PASS, le Tutorat et ses tuteurs sont alors devenus ma bouée de sauvetage. Il est certain que leur soutien, leurs messages de motivation, leurs conseils et leurs outils ont été déterminants.

Dès la pré-rentrée, ils m'ont rassurée et fait comprendre que je me trouvais dans la bonne voie d'études. La plateforme de QCM tHarmo est venue compléter l'aspect théorique des cours, et les photocopies me procuraient un sentiment de **confiance** dans mon apprentissage.

L'ambiance chaleureuse des corrections de colles, la **patience** et la **pédagogie** des tuteurs m'ont ouvert la route vers la 2^e année.

Tout juste arrivée en P2, je savais déjà où me diriger ; le poste de tutrice.

Puisque le TST m'avait tant donné, il était désormais de mon devoir de lui en rendre une partie en lui offrant mon temps, ma concentration et mon dévouement, afin de perpétuer la **qualité** et la **renommée** de son service. J'ai alors eu la chance d'appartenir aux équipes de *Physico-Chimie* et de *Biostatistiques et Imagerie*.

Cette expérience fait partie des plus **formatrices** et **enrichissantes** qu'il m'ait été donné de vivre.

En plus de développer des compétences de transmission et d'expression orale, c'est bien **humainement** que le retentissement est majeur. Le rôle de tuteur fait gagner en maturité en nous apprenant à respecter des règles de docimologie, des dates butoirs, mais aussi en nous confiant des tâches engageant notre responsabilité, comme la correction des Annales qui seront transmises d'année en année.

J'ai donc eu l'occasion de partager des moments **inoubliables** qui me marqueront à vie au sein de cette association.

Je ressors de cette expérience remplie de gratitude, d'enthousiasme mais surtout avec une motivation décuplée pour la suite. Il serait impossible d'éprouver davantage de joie à l'idée d'avoir eu la chance de partager les valeurs que sont la **bienveillance** et la **solidarité** avec l'ensemble du Tutorat cette année.

Anthéa Faurie-Perrineau
CANDIDATE AU POSTE DE SECRÉTAIRE



POURQUOI CANDIDATER AU BUREAU ?

M'impliquer dans le bureau de l'association est une décision qui s'est imposée naturellement, et ce, dès que j'ai pris mon rôle de tutrice. Effectivement, il n'est pas dans mes habitudes de faire les choses à moitié lorsque cela me tient à cœur.

Faire partie du bureau signifie contribuer à son **évolution**, à son bon **fonctionnement** mais également et surtout à celui de l'association entière.

Cela signifie aussi en être en partie le visage du TST lors d'événements, je serai alors prête à remplir fièrement ce rôle, tout en soutenant une équipe et un référent au cours du co-référanat.

Le bureau est avant tout une **équipe soudée**, au sein de laquelle je trouverai ma place grâce à la communication, l'écoute et le partage. Je me sais capable de prendre des initiatives et de lancer des projets, tout en sachant entendre les remarques et les propositions extérieures avec recul et sang-froid. Me voilà sincèrement prête à m'investir pleinement au sein du poste pour lequel je candidate.

POURQUOI CANDIDATER AU POSTE DE SECRÉTAIRE ?

J'ai choisi le poste de secrétaire parce qu'il est celui dont les tâches m'attirent le plus. Tout d'abord, la mise en page, bien que parfois nombreuses et chronophages, constituent finalement une grande **satisfaction** lorsque l'on voit le fruit d'un **travail acharné** dans les mains de plusieurs centaines de tutorés.

Ensuite, l'organisation des grands événements (pré-rentree, ECB...) mais également de la vie quotidienne du Tutorat (planning des colles...) permet aux secrétaires de se situer **au cœur de l'association** et d'en être un membre **actif et polyvalent**.

Ce poste demande une grande **discipline**, beaucoup **d'investissement** et une **organisation performante**. Un de ses grands avantages est notamment le duo que forment les secrétaires, qui permet à la fois de répartir les tâches, mais également de redoubler d'idées et de projets, de s'apporter du soutien et de se conseiller dans des missions qui nous sont familières.

J'ai tendance à être **minutieuse** et **exigeante** envers moi-même, mais quand on a le goût de la chose bien faite, on ne compte pas le temps et l'attention portés. Je suis prête à faire face à ce grand **défi** en y mettant toute ma volonté.

Anthéa Faurie-Perrineau
CANDIDATE AU POSTE DE SECRÉTAIRE



QUELQUES PROJETS...

1

Mon premier projet consisterait à équiper tous les néo-tuteurs d'un polycopié regroupant des **règles standards de mise en page** du Tutorat, afin de minimiser les erratas mais également de fluidifier le travail du référent et des secrétaires. Ce fichier pourrait comprendre les règles des outils formules, des puces, des titres ou encore de la police pour chaque type de document: colle et correction, polycopiés, fiches, annales...

2

Mon second projet concerne les **mineures**, pour lesquelles j'aimerais proposer une épreuve écrite en présentiel ou numérique en distanciel, composée de QCM et de leur correction préparés par des groupes de tuteurs volontaires. Cette idée pourrait également se présenter sous la forme d'une colle supplémentaire à réaliser à la maison. Cela permettrait d'élargir encore la portée du Tutorat et son **impact**, notamment sur des modules aussi déterminants pour les PASS. Ce projet pourrait se concrétiser avec l'aide du VP Communication et Orientation.

3

En tant que troisième projet, je souhaiterais intégrer à la pré-rentree des rencontres types speed-meeting avec des étudiants plus vieux issus des différentes filières MMOPK, afin qu'ils puissent **échanger** avec les tutorés de PASS et LAS sur l'organisation, la méthodologie ou le rôle de la motivation dans la rude année qui les attend. Cet atelier serait réalisé en collaboration étroite avec l'équipe de PBE, mais aussi les VP LAS.O, VP Réseau et les CMO afin **d'étendre l'expérience** à l'antenne d'Orléans.

MOT DE LA FIN

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à ma candidature !

J'espère de tout cœur vous avoir transmis ma détermination et ma volonté à travers ces quelques lignes.

Mon souhait le plus sincère est d'apporter uniquement le meilleur aux PASS et de leur permettre d'atteindre leurs objectifs avec accompagnement aussi complet et bienveillant que possible. J'espère alors que celui-ci sera exaucé en tant que secrétaire à vos côtés !

Anthéa Faurie-Perrineau
CANDIDATE AU POSTE DE SECRÉTAIRE
